

Mitgliederversammlung des Laerer Heimatvereins

LAER. Sehr gut besucht war auch in diesem Jahr die Mitgliederversammlung des Heimatvereins Laer im Haus Veltrup. Der Vorsitzende Detlev Prange begrüßte die anwesenden Mitglieder und den stellvertretenden Bürgermeister Clemens Tacke, der die Grußworte des verhinderten Bürgermeisters überbrachte.

Alle Leiterinnen und Leiter der Aktivgruppen trugen ihre Berichte, untermalt von zahlreichen Bildern, vor. Sowohl die Wander- als auch die Radfahrgruppe hatten im vergangenen Jahr zahlreiche Touren angeboten, die sich großer Beliebtheit erfreuten.

In den heißen Sommermonaten, so berichtete der Leiter der Wandergruppe, Hubert Bröker, verzichtet man inzwischen auf Wanderungen. Dies ist dem Klimawandel geschuldet, da die Sommer in Deutschland immer heißer werden. Ansonsten trifft man sich einmal monatlich immer sonntags zu Wanderausflügen.

Ein Highlight im vergangenen Jahr war sicherlich der Besuch der Aktivgruppe „Wandern und Radfahren“ des Kreisheimatbunds, an der rund 50 Personen aus umliegenden Heimatvereinen teilnahmen und Laer zu Fuß oder per Fahrrad erkundeten, bevor es zu einer gemeinsamen Sitzung in eine Gastwirtschaft in Laer ging.

Sowohl die Handarbeitsgruppe als auch die Werkgruppe konnten im abgelaufenen Jahr wieder gute Verkäufe erzielen. Die Leiterin der Handarbeitsgruppe, Brigitte Tschiedel, ging noch einmal darauf ein, dass die Gruppe zahlreiche außergewöhnlich schöne Modelle für den Handdruck kaufen konnte, was nur dank einer Förderung durch den Heimatscheck des Landes NRW möglich war. Ihr Dank galt dabei besonders Linus Stalbold, der sich intensiv um die Antragstellung gekümmert hatte.

Erlebnisreich, spannend und kreativ waren die monatlichen Treffen der Kindergruppe, von denen Sigrid Strotmann berichtete. Ein Bauernhof wurde erkundet, Bienenstöcke inspiziert und Ostergeschenke gebastelt. Die Resonanz der Kinder war durchweg so positiv, dass nicht alle Anmeldungen für die Veranstaltungen entgegengenommen werden konnten. Die Partnerschaftsgruppe, die sich um die Städtepartnerschaften in Frankreich und Sachsen-Anhalt kümmert, freut sich schon jetzt auf die Feiern zur 35-jährigen Partnerschaft mit der Partnergemeinde Badersleben. Das Holskenmuseum war sehr gut besucht und soll unter der neuen Leitung von Hubertus Hünker umstrukturiert werden und mit Fördermitteln der NRW-Stiftung bald einen neuen Zaun erhalten.

Die Archivgruppe und die Gartengruppe würden sich sehr über Verstärkung freuen. Melden können sich Interessenten gerne bei den Verantwortlichen Heinz Bröker und Hubert Mersch.

Nach dem Kassenbericht durch den bisherigen Kassenwart, Burkhard Kajüter, und die anschließende einstimmige Entlastung des Vorstands, ging man zu den anstehenden Wahlen über. Da der langjährige Kassierer wie angekündigt nach

elf Jahren sein Amt gerne abgeben wollte, war eine Neuwahl erforderlich. Einstimmig gewählt wurde der bisherige Schriftführer des Vereins, Thomas Kloos.

Die Versammlung dankte Burkhard Kajüter mit lang anhaltendem Applaus. Neuer Schriftführer ist Georg Brockhoff, der sich der Versammlung vorstellte und sodann einstimmig gewählt wurde.

Abschließend wies der Vorsitzende schon darauf hin, dass der Heimatverein Laer im kommenden Jahr sein 50-jähriges Jubiläum nach Wiederbegründung im Jahr 1976 feiern wird, zu dem alle Mitglieder und der gesamte Ort eingeladen sind.